
Bürgermeisterin Lübbers übergibt das Wort an Fachbereichsleiter Liedtke. 
 
Fachbereichsleiter Liedtke berichtet über die durchgeführten Geschwindigkeitsmessungen im 
Gemeindegebiet anhand von Tabellen und Diagrammen. Diese sind der Niederschrift als An-
hang beigefügt. 
 
Ausschussmitglied Pieper merkt an, dass der Geschwindigkeitsmesser an der Georgstraße sehr 
spät zu sehen sei. Dies habe mit der notwendigen Stromversorgung des Gerätes an der Stra-
ßenlampe zu tun merkt Fachbereichsleiter Liedtke an.  
 
Ausschussmitglied Hake fragt an, welche Maßnahmen man nun ergreifen werde. Fachbereichs-
leiter Liedtke merkt an, dass man in begründeten Bereichen nun Geschwindigkeitskontrollen 
anregen könne.  
 
Ausschussmitglied Gaidosch merkt an, dass die Geschwindigkeiten in den 30er Zonen stetig 
zunehmen. Meistens seien jedoch die eigenen Anlieger der Straßen diejenigen, die die Ge-
schwindigkeitsbeschränkungen missachten würden.  
 
Bürgermeisterin Lübbers ergänzt an, dass die Zahlen nun die Möglichkeit eröffnen, der Polizei 
oder dem Landkreis Emsland Hinweise sowie Zeiten für Verkehrsmessungen zu geben.  


